



Jahrzehntelange Verbandszugehörigkeit: 56 Frauen der KFD Rietberg wurden jetzt für ihre langjährige Treue geehrt.
Bild: Vredenburg

Treue ist etwas Besonderes

Rietberg (bv). „Verbindlichkeit und Treue sind ganz besondere Werte“, hat Gemeindeferentin Anita Stuckmann im Rahmen eines gemütlichen Kaffeetrinkens der gut 700 Mitglieder starken KFD St. Johannes Baptist im Bokeler Gasthof „Zum Doppe“ festgestellt. Geehrt wurden 56 Frauen, die der Gemeinschaft seit 40, 50, 60 oder 65 Jahren die Treue halten.

„Das ist schon etwas Besonderes“, sagte Stuckmann. Eine derart lange Verbandszugehörigkeit sei ein deutliches Zeichen der Verbundenheit und Treue durch viele wechselvolle Jahre, in denen sich auch die KFD verändert habe. Die Gemeinschaft habe stets auf die zuverlässigen Jubilarinnen bauen können.

Anna Lütkebohle, die selbst

nicht anwesend war, wurde für 65-jährige Mitgliedschaft geehrt. Gretel Stoop schloss sich der KFD vor 60 Jahren an. Käthe Buschsieweke, Helmtrud Edenfeld, Wilhelmine Honerlage, Agnes Reuter und Brigitte Strunz halten der Gemeinschaft seit 50 Jahren die Treue.

Seit 40 Jahren dabei sind Josefine Aldejohann, Anni Austermann, Helmtrud Baining, Elisabeth Bäumker, Ursula Becke, Maria Berghoff, Franziska Berlin, Brigitte Biermann, Maria Brentrup, Irmgard und Änne Brockschneider, Waltraud Degener, Maria Doppmeier, Christel Edelfeld, Anita Emthaus, Marianne Ewers, Irmgard und Thea Gödde, Gerda Göke, Marhild Gorges, Elfriede Hartkamp, Brigitte Hemsel, Helene Honerlage, Hedwig Isenberg,

Gisela Johannwiemann, Sieglinde Junkmann, Anneliese Kleineheinrich, Christel Koch, Gerlinde Kühn, Cäcilia und Irmgard Lefeld, Elisabeth Lünig, Theresia Meyer, Maria Münster, Gerda Nordmann, Elisabeth Peitz, Elfriede Reckgert, Gertrud Rhode, Elisabeth Rübhelke, Änne Schnatmann, Agnes Schniggen-diller, Magda Schulze, Maria Snella, Käthe Stroop, Renate Sunder, Annette Temme, Leni und Gertrud Wilhelmstroop, Josefine Wittköpper.

Vikar Carsten Adolfs verstand es, die Frauen mit einem Überraschungsauftritt im Rahmen zweier Bühnen-Skette zu begeistern. Mit dem Bokeler Kinderchor unter der Leitung von Charlotte Kubasik klang der Nachmittag musikalisch aus.